

## UN RECONOCIMIENTO

En el departamento del Huila, los maestros y maestras tomaron una decisión, el día viernes 11 de noviembre de 2016 de quiénes debían dirigir o estar en la dirección del Comité Ejecutivo de la Asociación de Institutores Huilenses –ADIH-.

El 11 de noviembre, se obtiene el logro propuesto con la compañera maestra y abogada Ana Patricia Polania, con una votación 515 personas –docentes- que dieron su confianza a la constancia y perseverancia, al tesón y el ímpetu, al trabajo colectivo y a la disciplina individual, a la honestidad y transparencia, al ejemplo y la esperanza.

Como Equipo Nacional – Los Profes- expresamos nuestro reconocimiento y felicitaciones a la compañera Ana Patricia Polania y al colectivo departamental de Huila, pues, en la adversidad y los obstáculos que se presentan en este tipo de eventos democráticos, con sabiduría los enfrentaron y resolvieron, lo que hoy se manifiesta en un nivel de credibilidad, para que asuma la Fiscalía del sindicato ADIH con el compromiso debido y las buenas costumbres que se requirieron.

Los Profes Por Una Educación Auténticamente Democrática, hemos logrado configurar e iniciar un proceso de construcción sindical, al interior de la ADIH y la subdirectiva Cut Huila con los docentes en el departamento y los compañeros **Iván Díaz, Ana Patricia Polania, Juan Pablo Soto**, que hoy convergen en lo sindical.

Este éxito, nos debe embriagar de compromiso, de humildad y de ejemplo para quienes defendemos y representamos, que en nuestro caso son todos los maestros y maestras del departamento del Huila sin ningún distingo.

En donde estemos, reafirmamos nuestro profundo respeto por la vida, por la naturaleza, por los seres humanos, está al orden del día, así como, estar en continua lucha por defenderla en sus diversas manifestaciones y expresiones promoviendo en ella la dignidad como elemento fundamental.

Firmes en nuestra convicciones, entendemos este reconocimiento como un nuevo reto para fortalecernos y crecer como sindicato y como equipo de trabajo a nivel departamental y nacional.

De nuevo nuestro reconocimiento a nuestros dirigentes y equipo de trabajo en el movimiento sindical y magisterial Huilense.

Continua nuestro compromiso y trabajo...

**OVER DORADO CARDONA**

**ANIE MEZA**

**JOSE ISRAEL GONZALEZ**

**COORDINACIÓN NACIONAL**

Bogotá, noviembre 16 de 2016